

Samedi 25 avril 2020

# Au Quotidien

Le journal écrit pour vous, chaque jour

Les nouvelles en bref

Par Yvon Sauvé

## Enfin une victoire pour les Coyotes !

C'est lundi soir dernier qu'a eu lieu la grande finale mettant fin à la saison 2019-2020 de la ligue de hockey interscolaire.

Cette année encore, l'équipe des Coyotes de l'école du Parc prenait part à cette finale. C'est avec détermination que les joueurs se sont élancés sur la glace, bien décidés à remporter la victoire. Depuis les quatre dernières années, l'équipe de l'entraîneur Marc Perron n'avait jamais remporté la victoire, s'inclinant toujours devant ses adversaires par seulement un but.

La finale de cette année a cependant permis à l'équipe de mettre fin à cette série de défaites malheureuses. En effet, le joueur étoile des Coyotes, Simon Dupré, a marqué le but gagnant de son équipe en déjouant le gardien des Lions de l'école Près-du-Boisé.

Heureux de cette victoire, l'entraîneur de l'équipe victorieuse ne s'est pas fait prier pour donner ses impressions aux journalistes présents : « Je suis plus que satisfait de mes joueurs. Ils ont travaillé fort durant toute la saison. Ils ont mis du cœur à chaque entraînement et cela a porté fruit. Les jeunes ont bien joué en équipe. Ils méritent cette victoire à 100 % et je pense qu'ils seront encore plus motivés à revenir à l'entraînement l'automne prochain. »

Notons que l'équipe de l'école Près-du-Boisé peut sortir la tête haute de cette finale. Grâce à leur bon jeu défensif, les joueurs nous ont montré que la victoire aurait bien pu aller d'un côté comme de l'autre. Gardons en mémoire leur saison presque parfaite et leur médaille d'or au tournoi provincial de hockey interscolaire.

## Une initiative écologique

Les jeunes du quartier Saint-Pierre ont rencontré le maire de la ville, mercredi soir, afin de lui faire part de leur projet de récupération de matériaux de construction inutilisés. Les jeunes désirent récupérer ces débris pour fabriquer des jeux d'obstacles et d'adresse qui serviront au camp de jour de la ville l'été prochain.

Emballé par leur initiative, monsieur Gagnon les a encouragés à aller de l'avant avec ce projet.

Toute personne voulant se débarrasser de matériaux de construction peut contacter la maison des jeunes du quartier Saint-Pierre.

## Grande ouverture de la boutique Aux mille odeurs

Située au centre-ville, la boutique originale Aux mille odeurs a ouvert ses portes vendredi matin. Les produits offerts par la propriétaire, Laurence Joli, sont créés avec des huiles naturelles et des essences de fleurs et de fruits.

Savons, sels de bain, mousses et huiles pour le bain, il y en a pour tous les goûts.

À mettre à votre agenda :  
Activité de création de savons  
le samedi 9 mai de 9 h à 11 h 30.

## Du théâtre au centre culturel

Le centre culturel accueillait, dimanche soir dernier, la troupe de théâtre Le petit rideau. La troupe présente la pièce *Loin de toi*, mise en scène par le comédien Marc Langlois.

La pièce met en vedette Véronique Pagé, Michel Fortin et Louise Dupré. Des billets sont encore disponibles pour les représentations des 8, 9 et 10 mai prochains.

## Participants recherchés

Les jeunes de 12 à 20 ans peuvent toujours s'inscrire au concours de chant de la relève. La date limite d'inscription est le 30 avril 2020.

Les producteurs de la série télévisée *Mystère* recherchent des figurants âgés de 4 à 75 ans. Rendez-vous à la salle Prévost entre 10 h et 16 h le 2 mai pour plus d'information.

Après avoir lu les articles du journal  
*Au Quotidien*, réponds aux questions suivantes.

1) Nomme les écoles et les équipes qui ont participé à la finale du tournoi de hockey interscolaire.

a) Équipe gagnante : \_\_\_\_\_

École : \_\_\_\_\_

b) Équipe finaliste : \_\_\_\_\_

École : \_\_\_\_\_

2) Pourquoi le journaliste écrit-il que les défaites des Coyotes étaient des « défaites malheureuses » ?

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

3) Nomme trois raisons qui ont fait en sorte que les Coyotes ont remporté la victoire.

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

4) Quand la rencontre des jeunes du quartier Saint-Pierre avec le maire a-t-elle eu lieu ?

\_\_\_\_\_

5) À quoi serviront les matériaux de construction récupérés par les jeunes ?

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

6) Explique pourquoi l'article sur les matériaux de construction s'intitule « Une initiative écologique ».

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

---

7) Qu'est-ce que les produits de madame Joli ont de particulier ?

---

---

8) Vrai ou faux ? La propriétaire de la boutique Aux mille odeurs a choisi une journée de la fin de semaine pour ouvrir sa boutique.

---

9) Combien de comédiens de la troupe de théâtre Le petit rideau jouent dans la pièce *Loin de toi* ?

---

10) À qui le concours de chant de la relève s'adresse-t-il ?

---

11) Élodie a 11 ans et interprète des chansons. Peut-elle participer au concours de la relève ? Explique ta réponse.

---

---

12) Olivier dit à Florence qu'il pourra enfin réaliser son rêve de voir un plateau de tournage. Quel article a-t-il lu ?

---

13) François a 38 ans. S'il se présente à la salle Prévost le 2 mai à 13 h, pourra-t-il devenir figurant ? Explique ta réponse.

---

---